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Bettona Dalla Telecom sempre notizie contrastanti sull'attivazione o meno dell'adsl
 

Niente internet nonostante i7modem
 
Un citfadi1W attende da mesi dipoter usufruire della linea
 

Il Pd critico senza riserve con il Comune 

"Una città sporca
 
ele opere sono vecchie"
 
ASSISI [(la. pag.) -"Due anni e mazione seria al problema della 
mezzo completamente sprecati caserme per i carabinieri e la 
per la città e per i cittadini": polizia. Non esistono inoltre ser
così i consiglieri del Pd, Clau- vizi per gli studenti, e mentre ci 
dio Passeri, Claudia Travicelli e si propone capitale europea del-
Luigi Marini, sintetizzano - nel la cultura, Assisi è priva di una 
corso di un incontro con i citta- qualsiasi manifestazione interna
dini -l'operadell'amministrazio- zionale. Questa ammiJPstrazio
ne Ricci a metà legislatura. Mol- ne, sottolinea il Pd disattende 
te, secondo l'opposizione, le cri- completamente il confronto con 
ticità, a cominciare dai lavori i problemi veri della gente, e 
pubblici, in cui "non èstata por- l'unica vera preoccupazione è 
tata avanti nessuna nuova opera, pubblicizzare la propria immagi
sono state com- -------- ne, approprian
pletate, in manie· "IJ1.U"O ruota dosi ed attribu
ra spesso appros- .l ~ ....I endosi anche la 
simativa e sba· inl-.orno realizzazione di 
gliata, solo le "l opere effettuate 
opere della pre· a 'l'Jmma~uJne da altri, come la 
cedente ammini- Il'' ~" riapertura della 
strazione, finan- et~'"bIMIIn " strada di Thrgio
ziate con i soldi ...,..~, , ""' vannetto". Pur 
del terremoto". "apprezzando lo 
Iconsiglieri hanno inoltre rimar- sforzo per mantenere inalterate 
cato "la forte.litigiosità all'inter- le tariffe", infine, il Pd ritiene 
no della maggioranza", ed oltre "che si debba iniziare una politi
a "politiche fallimentari nel set- ca di risparmio sulle tante cose 
tore della programmazione", il inutili, ed investire a vantaggio 
Pd parla di una città turistica di bambini, giovani, anziani e 
"che si presenta sporca, con le portatori di handicap. In questo 
strade interne della città piene momento di grande difficoltà fi
di erbacce, senza adeguati servi- nanziaria, concludono Passeri, 
zi pubblici. E se Ricci parla di Travicelli e Marini, un grosso 
una città assolutamente sicura, sforzo economico dovrà essere 
accusano i consiglieri, non si è fatto anche asostegno di tutte le 
ancora riusciti a dare una siste- imprese". 

BE'ITONA -E' in possesso di set
te modem, ma gli è impossibile 
usare la linea adsl: dopo la segna
lazione del cittadino di Rivotorto 
che da due mesi, nonostante ab
bia regolarmente pagato ed abbia 
più volte sollecitato chi di dovere, 
attende l'attivazione della linea te
lefonica da parte di Telecom, è un 
cittadino di Bettona, anche lui un 
privato, che si rivolge al nostro 
giornale per raccontare mesi di 
disavventure telefoniche. Thtto è 
cominciato quando l'utente, "da 
sempre", della Telecom, viene 
convinto dagli operatori del 187 
ad usufruire delle offerte della 
compagnia telefonica in materia 
di adsl: "Ed effettivamente - ha 
raccontato al nostro giornale -do
po pochi giorni mi èarrivato tutto 
l'occorrente, ma dopo aver segui
to passo passo le iStruzioni, il com· 
puter mi 'dice' che non sono abili-
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tato all'attivazione della linea velo telefonica l'adsl non può essere 
ce". Una successiva chiamata al abilitata, "dal centralino della Te
187, così come tutte le altre, non lecom, ci ha spiegato il lettore, 
hanno ottenuto riscontro, e anzi: hanno continuato adirmi che l'ad
nonostante il tecnico dell'azienda sI poteva essere attivata, era solo 
abbia confermato al cittadino di questione di tempo"; di più, qua· 
Bettona che sulla sua centralina si dopo ogni chiamata, alcune del

le quali 'condite' da una discreta 
arrabbiatura (dell'utente), la Tele
com ha inviato un nuovo modem, 
per un totale di sette apparecchi, 
nessuno dei quali può -ovviamen
te· essere usato. Oltre al danno, la 
beffa: perché nonostante il 187 ab
bia confermato che èpossibile atti
vare l'adsl, enonostante icall cen
teristi continuino a chiamare per 
offrire nuove offerte sempre ri
guardanti la linea veloce, è di po
chi giorni fa il recapito, da parte 
della Telecom, di sette lettere (ar
rivate insieme ma spedite in tem
pi diversi) che annunciano allo 
sfortunato abbonato come, effetti
vamente, da casa sua non è anco
ra possibile attivare l'adsl. Ad og
gi, dunque, al cittadino di Bettona 
- nonostante i sette modem - non 
resta che navigare su internet gra
zie ad una chiavetta. 

Flavia Pagliochini 

Il consigliere Romoli ha presentato un esposto sui lavori a Petrignano 

TI campo sportivo finisce in procura
 
ASSISI ((.p.) - Edo Romoli ha presentato un 
esposto-denuncia alla procura della Repubbli
ca di Perugia per segnalare l'illegittimità dei 
lavori di ristrutturazione del campo sportivo 
di Petrignano, e di alcune autorizzazioni edili
zie successive. Secondo il consigliere del Pd, 
nel 2007 il progetto preliminare per la sistema
zione del suddetto campo sportivo appnwato 
dal consiglio comunale "è in contrasto con 
l'articolo 29 delle norme tecniche di attuazio
ne del piano stralcio di assetto idrogeologico 
adottato dal comitato istituzionale dell'autorità 
di bacino del Tevere". I lavori, inoltre, "hanno 
disatteso alcune prescrizioni vincolanti degli 
uffici competenti della Provincia di Perugia", 

egli ufficio comunali hanno rilasciato "autoriz sportivo non poteva essere richiesta dal signor 
zazioni illegittime", tra cui quella di "agibilità Mauro Mosconi, legale rappresentante della 
per l'edificio ex mattatoio annesso al campo, il società sportiva Petrignano, né rilasciata, per
cui ampliamento, finanziato dal Comune, è ché non in possesso del titolo di proprietà 
stato a sua volta illegittimamente autorizzato", richiesto dalle norme di Prg", eche "il dirigen
quelle con cui, "nell'agosto 2000 e nel giugno te di settore che ha firmato l'autorizzazione di 
2003, è stata concessa l'installazione a tempo agibilità, nonostante avesse esaminato autoriz
(urbanisticamente non consentito) di alcuni zazioni edilizie illegittime e clamorosamente 
prefabbricati tuttora presenti", quella per "la scadute, non ha assunto alcun provvedimento 
tamponatura dell'ampliamento", ed il parcheg per ristabilire la legalità. Nonostante la situa
gio "realizzato su area classificata zona a parco zione di illegittimità, conclude Romoli, l'am
fluviale e area agricola di rispetto fluviale". ministrazione ha voluto sperperare 250.000 eu
Romoli rileva inoltre come "la concessione ro di soldi pubblici, progettando ed appaltan
edilizia relativa alla costruzione in acciaio rea· do anche il rifacimento del tappeto di gioco 
lizzata in modo fisso all'interno del campo per altri 350mila euro". 

Protesta intorno al sottopasso di via Monte Vettore 

Carta ''in decomposizione" in strada
 
BASTIA UMBRA -Manifesti in questione. 
deterioramento, con tutto ilIo- "Il sottopasso - spiega il cittadino 
ro corredo di cartacce volanti e bastiolo - è pieno di cartacce e 
di punti di vario colore in bella sporcizia varia, che ostruisce il 
vista, sul sottopasso tra via transito regolare a pedoni e cicli-
Monte Vettore e via San Barto- stio 
lo. Questa situazione dura da giorni, 
Uno spettacolo che alcuni citta- senza che nessuno del servizio pu
dini di passaggio definiscono lizia sia mai intervenuto. 
"indecente". Il disagio si è evi· Invito pertanto l'assessore all'amo 
defiziato in questi giorni di fred- Marciapfetl'e"sporèC)' Nella zona delsottopasso biente, Claudio Boccali, a control· 
do, pioggia e umidità, che hanno provo- lare di più le varie zone della città, per 
cato il deterioramento dei manifesti affis· marciapiede sottostante di cartacce. garantire quella igiene urbana che in va· 
si.Purtroppo ciò che è conseguito al mal· In particolare, il caso è stato segnalato da ri punti ritengo sia superficiale". 
tempo e al vento è il riempimento del F.L., cittadino che risiede nella via in Alberta Gattucci 

Nell'organizzazione la mamma di Catalano 

Concerto per non dimenticare 
il ragazzo scomparso 

ASSISI 1(. p.) -Un concerto per ricordare Fabrizio e gli altri scomparsi: 
èquanto si svolgerà, ilIO gennaio alle ore 21 presso la Parrocchia di San 
Giuseppe a Collegno, un evento "fortemente voluto" dall'associazione 
amici della musica di Grugliasco, l'orchestra dove Fabrizio Catalano, il 
giovane scomparso da Assisi nel luglio del 2005, suonava. 
"Sarà un momento di riflessione tra note e canti, spiega Caterina 
Migliazza, mamma di Fabrizio, per evitare che gli scomparsi siano solo 
numeri, per non lasciare cadere nell'indifferenza quei 23.830 esseri 
umani scomparsi dal 1974 a oggi. 
Per noi questo èun evento per affermare che il mondo degli scomparsi, 
anche se invisibile, esiste, ma è soprattutto un modo per non far 
sfumare il volto di Fabrizio tra i ricordi perduti, per dirgli che lo 
aspettiamo". Il concerto è organizzato con la collaborazione ed il soste· 
gno dell'associazione Penelope, del comitato "Per il ritorno di Fabrizio 
Catalano", del Comitato Villaggio Dora eda tutta la comunità collegne
se. 
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Ampio il calendario di appuntamenti 
Tante Befane in arrivo 

nella città serafica 
ASSISI -Anche ad Assisi arriva la Befana. Iniziati
ve in centro, nelle frazioni, nelle parrocchie per 
salutare l'Epifania. Tra i vari luoghi dove arriverà 
la Befana a portare calze, dolci e carbone c'è an
che il Finnegan Tavern a piazza Matteotti. Come 
ogni anno i gestori del ristorante, pub e pizzeria 
rinnovano l'appuntamento per grandi e piccini. 
la Befana sarà al Finnegan domani verso le 21 
portando con sé doni e tanta allegria. la tradizio
nale iniziativa si inserisce in un ampio calendario 
di appuntamenti di animazione che il locale, cono
sciuto soprattutto per la sua pizza e la sua birra 
irlandese, organizzata durante tutto l'arco dell'an
no. Eil 2009 comincia domani con l'arrivo della 
Befana. 


